
Verbale della Assemblea della Strada:  Ortacci – Locali  ex scuole

Murci, 22 Giugno 2022 – II convocazione

Ordine del giorno:

1. Comunicazioni della  Presidente

2. Situazione strada – Proposte manutenzione

3. Varie ed eventuali

Sono presenti:

La  Presidente Rossella Bartolini; la Segretaria Roberta De Marco; l'assessore Alessandro
Fulda, gli utenti: come identificati dalla scheda delle presenze.

La riunione si apre in 2° convocazione alle 19.30  constatando la presenza di 9 utenti, di
cui 5 attraverso delega  (così come identificato nel foglio delle presenze allegato), pari al
681,1/1000 dei contributi a ruolo.

La Presidente dichiara valida l'assemblea, ringrazia i  convenuti  e passa ad affrontare i
punti all'Ordine del Giorno.

1. Comunicazioni della Presidente

La Presidente fa un breve resoconto della situazione manutentiva della strada Ortacci,
per arrivare a parlare della situazione attuale .

2. Situazione strada – Proposte manutenzione

A proposito della situazione della strada e delle opere di manutenzione effettuate fino ad
oggi, prende la parola il sig. Aurino che riferisce di essersi recato per un sopralluogo sulla
strada  assieme  ad  un  tecnico  di  sua  fiducia  ed  esprime  il  suo  parere  in  merito  alla
manutenzione  delle  strade  “bianche”  così  come viene  attualmente  fatta  nel  Consorzio
strade montane ed invita gli altri utenti a ragionare su un approccio manutentivo diverso
che  veda  l'intervento  ordinario  tradizionale,  esclusivamente  sulle  urgenze,  per  fare
economia di cassa e, a fondi necessari raggiunti, procedere alla realizzazione di tratti di
cementata.
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Sia il responsabile di strada, che la presidente, che l'assessore Fulda prendono atto della
proposta  del  sig.  Aurino,  vedendone  anche  le  criticità  della  stessa,  la  mancata
manutenzione  ordinaria  per  lunghi  periodi  necessaria  per  il  suddetto  risparmio,
comporterebbe  un  ulteriore  ammaloramento  delle  condizioni  della  strada  che  già
attualmente non sono buone.

Il sig. Aurino riprende la parola, facendo una digressione sull'argomento delle morosità in
essere e chiede quali siano le modalità di recupero crediti messe in atto dal Consorzio
Unico  delle  strade  montane,  focalizzando  la  sua  attenzione  soprattutto  sull'utente
Giuseppe Costa che, secondo quanto afferma il sig. Aurino,  risulta essere moroso da 20
anni per un totale di 14.000€.

Viene risposto da Presidente e segretaria in merito alle modalità di recupero crediti messe
in atto dal 2013 al 2021  tramite studio legale Bucci-Serra e a partire dal 2021 tramite
convenzione con Agenzia Riscossione.

Il sig. Aurino chiede un quadro delle morosità relative alla sua strada.

La Presidente si impegna a fare i dovuti controlli e a dare una risposta la sig. Aurino.

Sempre il sig. Aurino, porta all'attenzione dei presenti la problematica relativa alla non
appartenenza alla strada Ortacci del tratto breve che esce sulla provinciale.

La Presidente, come ha già detto al sig. Aurino nell'incontro del 15/06/2022 presso la sede
del  ricevimento  del  Consorzio,  al  quale  erano  presenti  anche  l'assessore  Fulda  ed  il
consigliere Maurizio Domenichini, risponde  che l'assessore Fulda si è dichiarato disponibile
ad affrontare la questione presso l'ufficio tecnico del Comune sulla possibile variazione di
classificazione del tratto di strada sopra menzionato al fine di valutarne la presa in carico
da parte del Consorzio.

La Presidente prende poi la parola per esporre ai presenti l'elenco dei lavori che, secondo il
responsabile  di  strada   sig.  Roberto  Bruni,  sarebbero  necessari  per  avere  in  buone
condizioni una strada della lunghezza e delle caratteristiche della strada Ortacci. Secondo i
costi di opere e materiali attuali, l'ammontare dei costi raggiungerebbe la cifra di oltre
34.000€,  a  fronte  di  una  disponibilità  di  cassa  di  circa  10.000€  per  l'anno  in  corso,
calcolando anche l'intero ruolo 2022 ancora da riscuotere.

A questo proposito, il sig. Bruni prende la parola per ribadire la difficoltà che ha riscontrato
da anni e che riscontra anche oggi ad eseguire adeguate opere manutentive sulla strada
Ortacci.

Si apre una discussione tra i presenti sulle necessità attuali della strada e su come poter
utilizzare i fondi a disposizione per realizzare delle opere di manutenzione ordinaria.

La Presidente fa menzione anche dell'esistenza del fondo accantonamento del Consorzio e
della destinazione che l'amministrazione ne può fare da Statuto. Il sig. Aurino si dichiara in
disaccordo con quanto previsto attualmente a tale proposito.

La  sig.ra  MariaRosa  Aprili  esponendo  la  sua  personale  posizione,  ovvero  utente  del
consorzio oltre che per la strada Ortacci, anche per la strada Montepo', chiede che venga
esaminata la possibilità di annullarle o diminuirle la quota di competenza per la strada
Ortacci dal momento che accede alla sua proprietà esclusivamente dalla strada Montepo'.
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La Presidente risponde che chiederà un parere in merito alla questione sollevata dalla
sig.ra  Aprili  al  tecnico che ha effettuato la revisione dei  piani  di  riparto,  geom. Diego
Mambrini.

Non essendoci altri argomenti da discutere di cui al punto 3dell'OdG, la riunione si scioglie
alle 21.00 del 22 Giugno.

La Presidente del Consorzio La Segretaria

Rossella Bartolini Roberta De Marco

                                                           

verbale originale con firme presso archivio
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Delibera ORTACCI 20220622-01:

 viste le esigenze manutentive  della  strada
 visto il ruolo annuale della strada
 vista la situazione di budget della strada

si  PROPONE di realizzare nell'immediato la trinciatura dei bordi  e procedere ad
opere di manutenzione ordinaria su tutta la lunghezza della strada, dopo l'estate,
per quanto permette il budget della strada stessa

La proposta è approvata dai 530,7/1000 dei contributi a ruolo computato anche il contributo
del Comune, mentre i 150,3/1000 si astengono.
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NOME 2022 %

ARIANNA SANTORO 793,82 9,00 1 8,99613668 8,996137 D

APRILI SERGIO 453,95 5,14 1 5,14448646 5,144486

BRUNI ALBO 648,85 7,35 1 7,35323283 7,353233 D

BRUNI ROBERTO 795,02 9,01 1 9,00973594 9,009736

COMANDI MARCO 632,53 7,17 1 7,1682829 7,168283

E-DISTRIBUZIONE 120,60 1,37

ERCOLANI STELLA 416,17 4,72

AURINO ROSARIO 435,97 4,94 1 4,94072423 4,940724

DAMIANI ALESSANDRO 251,33 2,85 1 2,84825153 2,848252 D

DONDOLINI ANDREA 176,03 2,85

DONDOLINI ANELIDO 191,27 1,99

FABBRESCHI EMMA 309,04 3,50 1 3,50226258 3,502263 D

FATTORIA SAN FELO 230,19 2,61

IZZO CLOTILDE 147,34 1,67

238,00 2,70

LASTRETTI LORENO 310,64 3,52

LO SCOMPIGLIO 639,65 7,25 1 7,24897184 7,248972 D

MAGGIONI DAVIDE MARIA 227,30 2,58

MARTINI MAURO 521,20 5,91

MAZZUOLI VASCO 235,11 2,66

COMUNE 1.050,00 11,90 1 11,8993519 11,89935

TOTALE ORTACCI 8.824,01 100,00 10 68,1114369 53,07349 15,03795
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